
FDP-Fraktion Darmstadt-Dieburg

FDP-DARMSTADT-DIEBURG TRAUERT UM DR. RAINER JUNG

22.10.2017

Nach längerer Krankheit ist am 11. Oktober Dr. Rainer Jung gestorben, der dem neuen Kreistag Darmstadt-Dieburg nach der Zusammenlegung der Kreise Darmstadt und Dieburg als FDP-Abgeordneter von 1977 bis 1985 angehörte. In dieser Periode der CDU-FDP-Koalition hatte er den Vorsitz des Haupt- und Finanzausschusses inne und war als Messeler Bürger engagiertes Mitglied in der Verbandsversammlung Grube Messel, in der die Auseinandersetzung mit der Bürgerinitiative um die Einrichtung einer Mülldeponie anstelle der Fossilienfundstätte prägendes Element war.

Rainer Jung starb jetzt kurz vor seinem 74. Geburtstag. Dass er vor zwei Jahren für seine 50-jährige Mitgliedschaft in der FDP ausgezeichnet werden konnte, zeigt den engagierten Liberalen, an den sich die Messeler Liberalen wie auch die Kreispolitiker mit großer Dankbarkeit erinnern.